



Universidad del Sureste

Escuela de Medicina

Materia: Medicina Física y de Rehablitación

Reporte de Lectura: Rehabilitación en pacientes con esclerosis múltiple

Presenta. Gabriela Gpe Morales Argüello

Dr. Jiménez Ruiz Sergio

Lugar y fecha

Comitán de Domínguez Chiapas 06/12/2021

hopabilitação en parcientes con EM

vando un percionte de esclerosis múltiple sufre un Ovole, en algunos casos puedas ejuedas Sacuelais, en forma de dificultad a la hora de gacular ciertas taracio o funciones. Por este molivo, es importante trade vida. Neuvorrehabilitación es una intervanción terapéutica contrada en la estimulación del sistema vernioso beixe che farme variero covexiones ventoucipo tras una lasión naurológica, estimulando una capacided que se conoce como navaplasticidad. Este poten. cial cidaplativo del sistemanarcioso permite que e cerebro y los nervios, cisi, como también las navronas pueden recuperarse de un traplorno o lesión. Así, el peor escencirio para una en l'ermedical neurodegioneraliua. of to lancichioldid, yarque el cerebro y los nervios, al recibir estimulos, no crean nucuro conexiones, ni inician por tanto el proceso aciaptativo de revertir los electos del brote o, como minimo, la minimización de las sacrelis. REHABILITACIÓN FÍSICA: la terapia lisica busca la mepra de la capacidad del cuerpo paira moverse y l'orcionair, con espegial énlasis en el comincir y la moulidad general, la tuara, el aquilibrio, la postura, la fatiga y eleblor. El objetivo es promo. ver la seguridad, consequir y mainterer un funcionamiento optimo, y prevenir complicciciones innecesar rico, como la debilickiel muscular por talla de mouiliclad y las contracturas musculaires relacionacidas con la esparaticidad. La terapia tisica puede inchir un programa de gacicios, entretamento en determinadas O proicticció de maximientos y formación en el uso de Clyudas a la moullotad y Otros clispositivos Masistenciales. Estarchabilitación física puede

Dream the THERE'S NO tomovirous

Incluir actividades presenciales en un centro terepia, deporte terapenticos, hipoterapia o logopeclici), y también ciclividades médiante programas information y judges online, conocida como tehabili tación virtual CRUY. Fisiaterapia: se recomienda Cuando hay un problema especítico o sintomas en curso que afectan a las cidinaciones concluencio, la moullicloid y la independence. Pordeciyadair a cualquier nivel de discaparación. Los problemas de la Vejiga, el clolor y los espaismos misculaires, y riender tempien poeden serobjeto de tisioterapia. Dentro de la rehabilitación física haygrando proyectoo on descirrolly paira tratar problemas dela moviliclad, los cuales alectan a una gran parte de los pacientes ejemplo: Estimologion Electrica toncional (TED) un météclo tercipeutico clorde sestimulan los nervios con corrientes eléctricas madiante electrodos de superticie paira accordir una contracción musculair. El objetivo es producir un maximiento funcional en la extremiziado cleterioreckia Con el FED Depermite entrar los músculos incluso cuando se ha perdido paracial o totalmente ou controluctuatorio. Objetivos de FED: * relajagión de los esperamos musculcires, * prevención trasa de la citratici par desuso, * incremento local de la circulación de la sangka y mantener o ciomentar el rango de movimiento Actividad física terapectica: la rehebilitación física en la exclerosis molliple es como una carrera de larga distancia, lo mas importante es mantener una praictica constante Lacachiurdad física sucre y constante es impresandible paraeutar los complicaciones que preclen conflerar algunos de los de la esclerosis multiple, así como para

LEVERSTOR Doing your best

meintener y mejorar aquellas tunciones que han quedado alectados. También es importante mantener una correcta hidratación y retrigeración ya que las passonas citadadas ck EM pueden tener hipasons bilidad al calor. Es importante que cache persona conozca sus limites de talerancia a la actividad l'isiaci. No son recomenciables ciquelles actividades de resistencia que no pueden ser detenidos en caso denecesido da Un incrementa en la temperatura corporal de 0,5°C causa en retraso y/o bloqueo del impulso neruioso on les Fibras desmielinitacles que podría resultar en una excicerbación de los sintomas de la EM. Hipoterapia o Equinoterapia: en las patologias que * afectar al sistemaneruloso, un metado de tarapia may utilizado es el uso de los cinimales, paixa ayudaix a mejorar alguno de las sintemas, modular conductas y aybolar atonujuir con etatos seconolorios de tipo mas emocional, tales como el estres o la taliga. * hipoterapia se basa en el uso del caballo cómo herra mienta de rehabilitación. En colecaso al simple hacho Cle estar sontacio sobre elcaballo produce la transmisión de un patrón de marcha tridimensional equivalente al patrón de la marcha humana, y esto provoca la cietiucición de recicciones de coordinación y equilibrio, así como la ciparición de reflejos posturales. El partión tisiológico de la marcha que la persona realieci clurante la Omonto se graba en el cerebro y coneltiempo se automatica. Mo que posibilita su transferencia a la marcha normal. taki montar y clamontar, habitual mont te of utilizaruna rampa que ayuda a recilizar la trans l crencia de paso a la montura del caballo. Logopecha: our harromenta may of len algunos casos

lenguaje. Lon esta tercipia se cualica y tratan problemas con el habla y lo al tragair, posiblemente causaclos por chiños en e sistema nervioso central que han reclucido tral çle los músculos utilizacios en estas tunciones importantes. El objetivo de la terapia es mejorar la tachidad y la clavidad de la comunicación. cisi como promar la ingestión segura. Realidad Vivtual (RV), a menudo conocida como gamilicación, es la simulación de un entorno real effravés de Overenciclor, por la que hay upa intercicción cictiva del usuario con un entorno ticticio. Estas cial dades de RV se divigen tanta a la rehabilitación Lisica como cognitivo, dependiendo de la tipolodia de brodicare njiprado A de los elercicios rea-le Micciclos. Of mivel fisico, la RV refuerra la capaciclaid de gitención, concentración y memoria al tener que torzair al parciente a realisair determina clos movimientos quy especíticos o secuencia pre-programacias. La rehabilitación en esclevoris multiple osta dirigida a preservair y conservair la foncionalidad en la vidadiciria de la parsonci con EM, y contempla trascimbitos de actuación: tisico, cognitivo y amocional. delevioro cognitivo es uno de los sintomas que pucción presentarse con EM, concliterantes jeciclos de interterence en solvida diciria. Ofuncia la EM no sigue un patron homogéneo cle afectación La rehabilitación cogni basa en la nouropsicològia, que escl de la estructura y la fonción del cerebro. relación con chiterentes procesos y concluctas oncológicas.

HEVER STOP Doing you'r best

Bibliografía

Fundación GAEM. (12 de Junio de 2018). Obtenido de Terapias de rehabilitación en Esclerosis Múltiple - Fundación: https://fundaciongaem.org/terapias-rehabilitacion-en-esclerosis-multiple/